

## GRADIGNAN

# Une ancienne pongiste du Gradignan Tennis de table ira aux Jeux paralympiques cet été

Le Centre fédéral handisport (CFH), basé depuis plusieurs années au Creps de Talence, a ouvert en septembre 2019 un pôle de tennis de table handisport. Dans ce cadre, le CFH a sollicité le Gradignan Tennis de table (GTT) pour accueillir des pongistes en situation de handicap. C'est ainsi que de 2019 à 2022, Flora Vautier, déjà très prometteuse à l'âge de 15 ans, est venue progresser avec son entraîneur référent Benoît Froment à Gradignan. Son palmarès parle pour elle : médaille d'or en double lors des Jeux paralympiques de la jeunesse en 2022, l'argent en simple.

Mais elle a aussi décroché la médaille de bronze en double aux championnats du monde de 2022 et médaille de bronze aux championnats d'Europe de 2023. Elle est actuellement deuxième mondiale en catégorie U23.

« Et à moins de 20 ans, Flora participera à ses premiers Jeux paralympiques à Paris 2024, c'est merveilleux car la vitrine des Jeux permet de valoriser les actions des clubs et de faire connaître le monde du handisport », s'enthousiasme Luc Desaivre, président du GTT.

### Bénévoles recherchés

La saison prochaine, le GTT souhaite monter en puissance en passant de 70 à plus de 130 adhérents, qui prati-



Flora Vautier s'est entraînée au club de Gradignan avec Benoît Froment, référent tennis de table. TEAMSPORTMAG

queront le tennis de table en compétition et en loisirs, des débutants aux joueurs confirmés, à la salle de tennis de table du domaine de Mandavit.

« Nous disposons d'une très belle salle prêtée par la mairie de Gradignan, dédiée au tennis de table, configurée à huit tables pour les entraînements et jusqu'à 12 tables », précise Luc Desaivre.

Les licenciés évoluent en championnat régional, prérégalional et départemental. Le club a déjà ouvert ses portes aux lycéens des Graves et aux

écoles élémentaires de Saint-Exupéry et de Martinon et continuera ces actions qui permettent de détecter les jeunes talents.

« Je lance un appel en direction des bénévoles pour l'organisation des manifestations et tournois sportifs, mais également, c'est très important, auprès des féminines, de tout âge et de tout niveau, qui souhaiteraient pratiquer cette activité sportive », explique Luc Desaivre.

**Pascal Père**

Renseignements: [gradignantt.fr](http://gradignantt.fr)